

iusanse.org

Izquierda Unida

Asamblea de San Sebastián de los Reyes

El Partido Popular acaba con la autonomía municipal

Nota de Prensa



con la gente
de izquierda

En San Sebastián de los Reyes, a 30 de octubre de 2013

El Partido Popular acaba con la autonomía municipal

El Gobierno de Rajoy atenta contra uno de los pilares que dieron cuerpo y forma a la democracia hace 36 años , acabar con la autonomía municipal, dejar a los Ayuntamiento como meros edificios representativos pero no operativos. Desde Izquierda Unida San Sebastián de los Reyes queremos apoyar la concentración que tendrá lugar hoy día 30 de octubre a las 19h en Cibeles convocada por la Federación Regional de Asociaciones de Vecinos de Madrid (FRAVM).

La reforma de la Ley Reguladora de Bases de Régimen Local supone un profundo ataque a la autonomía de al administración local que incluso podría vulnerar los artículos 137,140 y 141 de la Constitución, con esta reforma sólo se pretende, como en el resto de las políticas que está llevando a cabo el PP, una involución al pasado y un retroceso social.

Esta Ley va a suponer menos libertad y menos democracia para los ayuntamientos en cuanto cercena su autonomía municipal, sus decisiones de gobierno eliminando toda capacidad de decisión sobre los servicios públicos, infraestructuras y alternativas que ofrecen a la ciudadanía, dejando a las Corporaciones locales a merced de las Diputaciones Provinciales que no son elegidas directamente por las ciudadanas y ciudadanos.

En definitiva una destrucción de nuestra casa, la casa del pueblo los Ayuntamientos.

Os adjuntamos el link de la nota de prensa que lanzamos al respecto en el mes de marzo cuando supimos de las intenciones de la reforma:

<http://iusanse.org/iusanse-lleva-a-pleno-la-mal-llamada-reforma-de-la-administracion-local>

Área de Comunicación